

Journée du 31 janvier 2019 en l'honneur du Professeur Jean-François Chanlat

En l'honneur du départ à la retraite du Professeur Jean-François Chanlat, un événement est organisé le 31 janvier 2019, dans la salle Raymond Aron entre 9h00 et 18h00. Vous êtes cordialement invité à cet événement dans la limite des places disponibles.

Journée du 31 janvier

« Les dimensions oubliées de la gestion. Échanges autour des travaux de Jean-François Chanlat »

En 1990, paraissait l'ouvrage fondateur en sciences de gestion intitulé « L'individu dans l'organisation. Les dimensions oubliées ». Initié et coordonné par Jean-François Chanlat, cet ouvrage mettait en lumière des dimensions de l'être humain qui ont été dans une large mesure mises de côté par les sciences de gestion. Depuis, Jean-François Chanlat n'a cessé de nous inviter par ses écrits et ses conférences à réfléchir sur l'importance d'édifier une anthropologie de l'organisation, seule à même de nous aider à se saisir de la complexité croissante du monde des organisations au sein duquel on vit aujourd'hui. Il s'agira au cours de cette journée du 31 janvier de mettre en chantier, un projet qui a toujours animé Jean François Chanlat et qui traverse tous ses travaux, celui de faire dialoguer plusieurs perspectives en sciences sociales afin d'explorer les différentes facettes du comportement organisationnel. Le 31 janvier, plusieurs collègues se réuniront pour rendre hommage à Jean François Chanlat et faire le point sur l'état des recherches qu'il avait initiées il y a trente ans, en revenant sur les dimensions oubliées de la gestion, d'en identifier de nouvelles et ce, afin d'envisager un prolongement à cet ouvrage pionnier.

Programme de la journée :

9h-9H15 : Mot de bienvenue, Isabelle Huault, Présidente, P.S.L Université Paris-Dauphine